

Libérez-vous du ‘moi’ !



Paul Calzada

Libérez-vous du ‘moi’ !

Sonder les Écritures



Je dirai à mon âme : Mon âme, tu as beaucoup de biens en réserve pour plusieurs années ; repose-toi, mange, bois, et réjouis-toi.

Luc 12.19

Nous remarquons que le discours de cet homme est centré sur sa personne. Les “je, me, moi, mes, mon” abondent dans ses propos. Cet homme est cruellement dominé par son égo. Ce riche est esclave de son égoïsme, et il ne s’en rend même pas compte !

Blaise Pascal a écrit dans ses pensées : “le moi est haïssable”. Le “moi” est injuste en soi, en ce qu’il se positionne comme le centre de tout. Il est désagréable avec les autres, en ce qu’il veut les asservir. Car chaque “moi” est l’ennemi, et voudrait être le tyran de tous les autres.

Dans l’Épître à Timothée, nous avons une description prophétique des hommes de notre génération ([2 Timothée 3.2-5](#)). L’égoïsme y est cité en premier !

Nous vivons à l’ère du chacun pour soi ! Certes, il existe ici et là des hommes et des femmes, qui, libérés de leur égo, se consacrent au bien des autres. Le plus souvent, c’est le résultat d’une relation personnelle avec le Christ.

Citons entre autres : Robert Le Tourneau, Henri Dunant, Sir Charles Studd, Sœur Emmanuelle, Mère Teresa, William Booth ... et des millions d’autres inconnus, qui ont été libérés de leur moi par la puissance du Christ vivant en eux. Ils ont expérimenté cette merveilleuse vérité : “J’ai été crucifié avec Christ ; et si je vis, ce n’est plus moi qui vis, c’est Christ qui vit en moi” ([Galates 2.20](#)). Leur “moi” a été crucifié, sa domination a été brisée, et c’est le don de soi qui se manifeste par la puissance du Christ vivant en eux.

Le “je” domine-t-il votre vie ? Le seul qui puisse vous en libérer, c’est Jésus-Christ vivant en vous.

Paul Calzada

Découvrir les livres de Paul Calzada sur Beebli

Découvrir

E

Ecouter la voix de Dieu

Avez-vous déjà réalisé à quel point votre “moi” peut influencer vos décisions et vos actions au quotidien ? Prenez le temps d'écouter ce que Dieu veut vous dire à ce sujet.

Prier, c'est simple. Parlez à Dieu comme vous le feriez avec votre ami le plus proche. Dieu vous aime et il peut tout entendre. Voici un exemple de prière : "Seigneur, je reconnais que souvent, mon égo prend trop de place dans ma vie. Je veux me libérer de cette domination du “moi” et laisser Christ régner en moi."

L

Louer Dieu

Aujourd'hui, prenez un temps pour remercier le Seigneur. Jésus nous a aimés au point de ne pas regarder à ses intérêts, mais aux nôtres. Il est le modèle par excellence de cet amour qui met l'autre en premier. Pourquoi ne pas le faire passer en premier dans votre louange maintenant.

A

Agir aujourd'hui

À présent, approfondissez ce que vous avez reçu. Quelles actions concrètes pouvez-vous mettre en place afin d'appliquer ce que Dieu vous a dit ? Vous pourriez poser un acte d'amour ou de générosité envers quelqu'un aujourd'hui, sans rien attendre en retour. Faites plaisir à quelqu'un aujourd'hui.

H H Honorer le Seigneur

Notre parcours du jour se termine. Prions ensemble afin d'honorer notre Dieu.

"Seigneur, tu es digne de toute louange. Tu es le seul qui puisse nous transformer et nous libérer de nous-mêmes. À toi soient le règne, la puissance et la gloire, amen !"

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



543 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com